

BERITA TERBARU

Kadis PU Sukabumi Hadiri Acara Penutupan Sukabumi Expo 2023, Ini yang Disampaikannya

Aa Ruslan Sutisna - SUKABUMI.BERITATERBARU.CO.ID

Sep 17, 2023 - 21:54



Kadis PU Kabupaten Sukabumi Hadiri Penutupan Sukabumi Expo 2023

Sukabumi - "Alhamdulillah dinas PU Kabupaten Sukabumi mendapatkan juara tiga PAD, berkat dukungan dari seluruh staf dan kekompakan," ujar Asjap.

"Kita juga menampilkan beberapa kegiatan yang telah dilaksanakan berupa pembangunan, termasuk sarana untuk mendukung pembangunan," terangnya.

"Selain itu, Pada acara karnaval yang dilaksanakan oleh Pemkab Sukabumi, dinas PU akan menampilkan alat berat berkostum," sebutnya.

Asjap berharap, agar Sukabumi menjadi lebih baik lagi, serta dinas-dinas dapat meningkatkan kinerjanya sesuai tugas dan fungsi masing-masing perangkat daerah.***

Sebelumnya, Sukabumi Expo 2023 yang diadakan oleh Pemkab Sukabumi di kawasan Lapangan Canghegar, Kecamatan Palabuhanratu digelar selama lima hari yaitu tanggal 13-17 September 2023.

Pada expo tersebut, Dinas Pekerjaan Umum atau PU Kabupaten Sukabumi memamerkan sejumlah foto hasil pembangunan infrastruktur yang telah dilakukan selama satu tahun dalam event Sukabumi Expo 2023, Sabtu, 16 September 2023.

Terlihat dalam stan, sejumlah foto dokumentasi kegiatan pembangunan jembatan Cibuni hingga pembangunan jalur Lingkar Utara Cinumpang. Tak hanya itu miniatur jembatan kedua proyek yang dibangun PU itu juga ditampilkan.

Menurut Kepala Dinas PU Kabupaten Sukabumi Asep Japar, bahwa pada kegiatan expo, dinas PU memamerkan hasil pembangunan yang sudah diselesaikan hingga rencana-rencana peningkatan SDM.

"Selain itu dalam stan juga dipasang fasilitas Photo booth 360 derajat yang bisa dinikmati pengunjung secara gratis. Sekedar informasi, photo booth 360 adalah mesin otomatis yang memungkinkan seseorang atau kelompok grup untuk mengabil gambar dengan angle 360 derajat," lanjutnya.

"Gambar yang ditampilkan juga berupa boomerang (gambar yang bergerak-gerak)," jelasnya.

"Itu (photo booth 360 derajat) sebagai salah satu pelengkap agar stan ini hidup," tegas pria yang akrab disapa Asjap tersebut.